北房通信

0-2111

平成30年10月1日発行 北房振興局 TL0866-52-2111

北房振興局からのお知らせや管内のできごとなどを不定期で発信します。

岡山商大生がお大師巡りを体験 ~AZAEプロジェクト第3弾~



三番札所の観音堂(野田)を巡拝する商大生

9月22~23日、北房農泊推進協議会と岡山 商大との共同プロジェクトの第3弾を行いまし た。商大生は北房の地域資源や文化、風習など を観光やまちおこしに生かせないかと研究中で、今回は季節行事の「お大師めぐり」を体験しました。地域住民とふれ合うことができる「お接待」の風習が残っていること、北房全域を周遊できる規模であることなどが分かり、学生らは「googleマップを使えば巡りやすいかも」「お接待の風習がおもしろい」など、観光資源となりうる手ごたえを感じていました。

また、2日目の23日には大正の鶴蔵開きの 会場で、北房観光協会ブースでの手伝いや来場 者へのアンケートなども行いました。



蔵開きの様子▶



▲今秋の打始めとなった延命寺



▲二十六番の六地蔵でのお接待(小松)



▲にぎわう三十一番の大日堂(定)

コスモスの季節がきました!

だんだんとコスモスの花が開き始めました。今年は猛暑や少雨の影響で生育は少し遅めですが、その分倒伏が見られずきれいなコスモスになるのではないでしょうか。

のんびり歩いたり、自転車に乗ったりと散策される方もこれから増えますので、コスモス街道などでは極力自動車での通行をご遠慮いただくなど、ご配慮とご協力をお願いします。

10月14日は「コスモスまつり」です!

14日にはコスモス広場で恒例のコスモスまつりがあります。 今年は北房インターチェンジ前のガソリンスタンド跡地も 駐車場になっています。 楽しいステージや特産品など盛りだくさんです。